

PRESSEMITTEILUNG

München, 14. März 2022

Green City e.V. startet Grünpat*innen Saison im DomagkPark

Die Tage werden länger, die Temperaturen steigen und die Krokusse sprießen – es kann also wieder gepflanzt werden. Zum diesjährigen Auftakt der Grünpat*innen am letzten Samstag, den 12.03.2022, hat Green City e.V. gemeinsam mit Anwohner*innen sieben Baumscheiben und eine Fläche im DomagkPark bepflanzt. Beim Projekt Grünpat*innen wird die Nachbarschaft für mehr Grün im Quartier selbst aktiv.

Um 10 Uhr am Samstagmorgen lagen die Pflanzen und Gartenmaterialien bereit: In der Gertrud-Grunow-Straße und Fritz-Winter-Straße in Schwabing sollte begrünt werden. Dabei lagen die Anwohner*innen selbst Hand an. Den Boden vorbereiten, die neuen Pflanzen platzieren und eingraben – in nur wenigen Stunden wurde aus den einst kargen Flächen eine Oase für Insekten. Gemeinsam mit Aktiven aus der Nachbarschaft rund um die neu entstandene Grünfläche hat Green City e.V. sieben Baumscheiben, den Bereich um Bäume im Straßenraum, und einen Teil der Wendefläche umgestaltet. Beim gemeinsamen Ausklang der Begrünungsaktion lernten sich die Menschen aus dem Quartier besser kennen.

Bilder der Begrünungsaktion im DomagkPark sind [hier](#) zu finden und können gerne verwendet werden. Wir bitten Sie als Bildquelle „Green City e.V., Thomas Pawaserat“ zu nennen.

Almut Schenk übernimmt ab dem 1. April 2022 das Begrünungsbüro bei Green City e.V. und ist begeistert vom Engagement vor Ort: „Wir freuen uns sehr, dass so viele Münchner Bürger*innen sich aktiv daran beteiligen möchten, vor der eigenen Haustüre mitzugestalten. Es braucht mehr Grün, damit unsere Stadt auch in Zukunft lebenswert sein wird.“

Das Projekt Grünpat*innen ist eine Kooperation der Gärtner*innen von Green City e.V. mit dem Baureferat Gartenbau der Landeshauptstadt München, die das Engagement für die Begrünung des eigenen Stadtteils unterstützt. Gefördert wird das Projekt vom Münchner Sozialreferat. In diesem Projekt können Bürger*innen offizielle Pat*innen von Straßenbegleitgrünflächen werden.

Weitere Grünpat*innen Termine im Frühjahr 2022:

- 17.03.2022: Am Abenteuer-Spielplatz in der Hanebergstraße, Start: 15:00 Uhr
- 19.03.2022: Im Westpark, Start: 10:00 Uhr
- 26.03.2022: Im Rahmen des Projekts „Quartierswende“ am Mariannenplatz, Start: 10:00 Uhr

Weiterführende Informationen zu den Grünpat*innen sind auf der Green City e.V. Homepage zu finden: <https://www.greencity.de/projekt/gruenpaten/>

Pressekontakt

Green City e.V.

Laura Eifertinger
Lindwurmstraße 88, 80337 München
Telefon: (089) 890668-334
E-Mail: presse-verein@greencity.de



Über Green City e.V.

Seit 1990 ist Green City e.V. für ein grünes, lebenswertes und zukunftsfähiges München aktiv. Ziel des gemeinnützigen Vereins ist es, die Klimakrise gemeinsam zu meistern und den Wandel der Stadt voranzubringen. Zusammen mit über 2.500 Mitgliedern und Ehrenamtlichen setzen sich die Mitarbeiter*innen für klimafreundliche Mobilität, Urbanes Grün, Bildung für nachhaltige Entwicklung und aktiven Klimaschutz ein. In über 150 Aktionen und Veranstaltungen pro Jahr werden Umweltprojekte zum Mitmachen und Anregen für die Bürger*innen angeboten.

 [instagram.com/greencityev](https://www.instagram.com/greencityev)
 [fb.com/greencityev](https://www.facebook.com/greencityev)
 [linkedin.com/company/green-city-e-v](https://www.linkedin.com/company/green-city-e-v)
 twitter.com/greencityev
 [youtube.com/greencityev](https://www.youtube.com/greencityev)

Jetzt mitmachen und Mitglied werden oder spenden:
[greencity.de/unterstuetzen](https://www.greencity.de/unterstuetzen)